

Es weihnachtet schon bei uns...



Liebe Familie, liebe Freunde und Bekannte in aller Welt,

Dezember, Tropensonne, Ferien und viel Spass bei uns im Kinderprogramm..das ist Weihnachten in den Anden kolumbiens. Unsere 32 Projektkinder geniessen diese Zeit ganz besonders mit uns.



Weihnachtslieder singen, spielen, basteln...alle haben Spass...



...und das allerbeste sind ja die Weihnachtskekse mit Kakao...



Ihr lieben Menschen, wir sind dankbar, dass wir vielen Kinder so viel gutes tun können, das ganze Jahr über, seit vielen Jahren...aber jedes Jahr ist die Weihnachtszeit wieder etwas ganz besonderes für uns.

Wir danken Euch allen, ..und wir bitten Euch, schon mal nach dem Weihnachtsmann Ausschau zu halten..da ich selbst gerade mein praktisches Jahr im Krankenhaus angefangen habe, mit 66 Wochenstunden und Nachtdienst, brauchen wir Eure Hilfe...vielleicht seht Ihr ihn ja irgendwo, und dann flüstert ihm ins Ohr, dass hier im Páramo viele Kinder freudig auf ihn warten!

Wir wünschen Euch allen noch eine ganz wunderbare Weihnachtszeit, möge Gottes Liebe und die Hoffnung auf Gutes uns in diesen Tagen begleiten.

Wir schicken Euch sonnige Weihnachtsgrüsse!!!!

Christine, Stefanie und Mateo Noack



Bank: RB Bretzfeld - Neuenstein e.G

BIC: GENODES1BRZ

Ärzte für Subachoque e.V. : mit Beleg f. Finanzamt: IBAN: DE94 6006 9714 0461 1330 08

Kinder - u. Jugendprogramm : Noack, nur Erhaltsbeleg : IBAN: DE57 6006 9714 0460 8110 02